



El aeropuerto de Caudé se presenta en Andalucía

» **TERUEL.** El aeropuerto turolense de Caudé se ha presentado en el Parque Tecnológico Aeronáutico de Andalucía, Aerópolis, un recinto ubicado en Sevilla y dedicado en exclusiva a la industria aeronáutica y aeroespacial. El director de la infraestructura, Alejandro Ibrahim, ha destacado la importancia de dar a conocer el aeropuerto turolense en este centro donde se reúnen más de 60 empresas que trabajan directamente para Airbus o son subcontratadas por otras compañías.